

## IÔNE | DRÔME PROVENÇALE

DIEULEFIT |

## Nouveaux modes de déplacement : une urgence

À l'initiative du collectif citoyen, lundi 7 janvier était organisée, à la Halle, une rencontre sur le thème de la mobilité. Les organisateurs espéraient rassembler une douzaine de participants mais ce sont près de quarante personnes qui se sont présentées venant également des villages environnants.

Si vivre à la campagne comporte beaucoup d'avantage en matière de qualité de vie, la mobilité n'est pas chose aisée pour les habitants non véhiculés ayant des besoins de se déplacer en dehors des créneaux horaires limités offerts par les réseaux de bus locaux. Certains villages ne sont d'ailleurs pas desservis par ces derniers. Il est évoqué également le coût du billet trop élevé et l'insuffisance d'abribus. Si d'autres solutions sont offertes, elles ne sont pas toujours adap-

tées à l'ensemble des utilisateurs quotidiens, occasionnels ou ayant des besoins spécifiques.

**L'auto-stop du XXI<sup>e</sup> siècle**

La question de la mobilité peut être envisagée aussi par rapport à la densité des flux de circulation. Sur l'axe Dieulefit-Montélimar, 9000 véhicules circulent chaque jour. Ce flux de circulation peut être une opportunité pour un style de déplacement remis au goût du jour : l'auto-stop. Hubert Nadin présente l'expérience Rezo Pouce. Mise en place sur les communes des massifs voisins de la Chartreuse et du Vercors, par les collectivités locales, il permet de se déplacer facilement. Pas besoin de trouver un covoiturage à l'avance, ni de se demander si un trajet est proposé à l'heure qui vous



Les habitants proposent de nouvelles manières de se déplacer face au manque de transport en commun.

intéresse. S'inscrire, c'est intégrer une communauté solidaire d'utilisateurs. Informer et sensibiliser. Une application téléphonique existe également.

Conscients que ce dossier

ne peut aboutir sans l'appui des communes, et des différents acteurs du territoire, les participants souhaitent que ces derniers s'emparent de cette problématique urgente. Les participants ont déci-

dé de poursuivre leur réflexion. Ils se retrouveront le 31 janvier avec l'association Villages en transition afin que ce nouveau mode de déplacement puisse être mis en place avant l'été.